

令和2年4月16日

新入生の皆さんへ

豊田工業高等専門学校

校長 田川 智彦

令和二年度新入生の皆さん、入学おめでとうございます。本来であれば本日入学式を開催し、皆さんの入学をお祝いするはずでしたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響で入学式を中止せざるを得なくなりました。入学式を楽しみにしていた新入生の皆さんや保護者の皆様には本当に申し訳なく思います。しかし、「未知のウイルスによる感染を拡大させない」という社会的責任を果たすためにはやむを得ない危機管理上の措置としてご理解ください。

入学式では、新入生の皆さん一人一人のお名前を呼び、校長から入学許可が宣言されます。残念ながら、こうした式典を行うことができません。そこで、この場を借りて、令和二年度入学生の皆さん全員の、入学の許可を宣するとともに、教職員一同、心よりお祝いを申しあげます。

また、お祝いの言葉を、ビデオメッセージとして皆さんにお届けします。このビデオは本校の Office365 のサイトからしか視聴できません。ログインのためには、先に皆さんにお送りした Office365 アカウントが必要です。サイトへの入り方は別紙を参照してください。

現在、遠隔授業の準備を進めています。皆さんの所属クラスごとにネットワーク上の「チーム」が編成されています。すでに7割程度の皆さんがこのチームに参加しています。チームの存在を知らなかった皆さんは、これを契機にチームに参加してください。メッセージに従って、「いいね」ボタンを押すことで開始できます。(使い方がわからない場合は、別紙を参照してください)

関連して、遠隔授業の環境整備のため、各ご家庭でのインターネットや情報機器の環境に関するアンケートを実施しています。こちらもご協力ください。

まだしばらく、臨時休校期間が続きます。その間は、規則正しい生活を行い、体調を整えておいてください。そして、みんなとしっかり挨拶ができるよう準備しておいてください。また、中学の数学や理科など得意科目をさらに勉強したり、不得意な科目を克服したり、自分でできる勉強を毎日続けてください。これは、自らやることを決め、自らの意思でやる勉強です。こうした学修ができて初めて生徒ではなく学生と呼ばれるにふさわしい態度といえます。重ねてとなりますが、緊急事態宣言の出された意味を理解し、節度ある、規則正しい生活を送り、学校再開時には元気な笑顔を見せてください。